

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière, Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-proprétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell Main 2547. Boîte de Poste 917. Abonnements: Montréal et Banlieue, \$2.00; Canada et Etats-Unis, \$1.50; France et Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arraragés et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications simplement comme suit: **LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.**

VOL. XXIV

VENDREDI, 5 MAI 1899

No 5

COMMERCE, INDUSTRIE, FINANCE

MM. Tooke Bros, de Montréal ont réussi à se faire octroyer, la semaine dernière, par les contribuables de St-Henri, un bonus de \$35,000 pour la construction dans la localité, d'une manufacture de chemises, faux cols, manchettes, etc., à condition que cette manufacture soit construite d'ici à six mois.

On va, naturellement, commencer les travaux immédiatement.

208 contribuables étaient en faveur du bonus et 25 se sont prononcés contre.

La valeur immobilière représentée par les 208 voteurs approuvant le projet du conseil, est de \$1,035,000 pendant que les 25 autres ne représentent qu'une somme de \$185,000.

Gare à la fausse monnaie !

Il y a actuellement en circulation des pièces de 50 cents.

L'imitation est assez bien faite pour tromper des personnes non prévenues.

La composition de ces pièces est formée d'un alliage d'argent et d'un autre métal. Ces pièces contrefaites sont plus pesantes que les écus authentiques.

Les faussaires opèrent actuellement dans la province d'Ontario, dans les

districts de Wyandotte et d'Ecorce, comté d'Essex.

Depuis quelques années, la République Argentine exporte en France comme d'ailleurs en Allemagne, en Angleterre et en Italie, des quantités considérables de viandes congelées. La congélation d'animaux entiers est même une des principales industries de Buenos-Ayres et des environs, où, presque chaque jour s'élèvent de nouvelles usines frigorifiques.

C'est précisément dans la province de Buenos-Ayres, à Darracas-al-Sud, qu'ont été construites, il n'y a pas de cela bien longtemps, les plus grandes usines de congélation de la République Argentine.

Dans d'immenses chambres frigorifiques, où la température est artificiellement maintenue constamment à trente ou quarante degrés au-dessous de zéro, sont amenés, par un système de poulies et de cabestans mécaniques, des centaines de moutons à la fois, préalablement préparés dans les abattoirs pour l'opération de la congélation. Ces chambres, d'une capacité de 75 à 90,000 pieds cubes, peuvent contenir jusqu'à 6,000 carcasses de moutons.

Celles-ci sont ensuite rangées dans des magasins à étages innombrables par lots de 50,000. On se fera une idée de l'importance de cette usine